
平成２９年度第３回 滝川市環境市民委員会の開催結果について

開催日時 平成３０年１月２５日（木） 午後１４時００分～午後１４時４０分

開催場所 滝川市役所３階 ３０１会議室

出席状況 【委員】

出席：石川委員、大崎委員、貝之瀬委員、高橋委員、四十九院委員、浜田委員、

水戸委員

【事務局】

市民生活部くらし支援課 小畑課長、澤田課長補佐、大橋係長、山本主任主事

議事内容 １ 開会

２ 副委員長の互選について

約９年にわたり、委員として尽力いただいた山田清美委員が、体調不良のた

め、この度委員を辞任された。これにより副委員長の席が空席となったため、

新たに委員の中から互選で副委員長を選任し、貝之瀬委員が副委員長に就任し

た。

３ 評価シート（案）の最終確認について

第２回委員会で意見をもらい、修正を行った評価シート（案）の最終確認を

行い、承認いただいた。

４ 滝川市の環境施策に関する評価報告及び提言書（案）について

提言書についての再確認、評価する点、次年度要望する点について事務局よ

り説明を行った。

委 員）：二酸化炭素排出抑制対策補助金には来年も応募する予定なのか。また、補

助金はいつまで続くのか。

事務局）：平成３０年度も応募する予定。国民運動「COOL CHOICE」は２０３０年度

まで続くので、少なくても２０２０年のオリンピックが終わるまでは補助

金の交付を行う予定と聞いている。

環境教育をテーマに「COOL CHOICE」の普及を行っているのは全国で滝

川市だけであり、環境省や補助金交付団体からも次年度以降の応募を期待

してもらっている。

委 員）：補助金はいつかなくなる。一過性ではなく、補助金がなくても滝川市独自

で事業していくことを考えることが大切。補助金頼みの計画ではいけない

ので、補助金があるうちに、お金がなくてもできる仕組み作りを行ってい

くことが必要。

事務局）：いただいた意見はとても重要なことなので、提言書の「要望」の方に追記

する。

委 員）：次年度以降、職員だけでこれだけ新規事業を行うのはとても大変。「市は

こんなことで困っている」ということをエコネット登録団体や協力してく

れる教育機関などと共有して手伝ってもらうことを検討してはどうか。ま



た、エコネット登録団体との意見交換会や新エネルギーについての講演会

の実施などの要望があれば、EPO 北海道でもお手伝いできる。

事務局）：次年度以降の事業展開については、これから検討していくが、何かあれば

相談させていただきたいと思う。

５ 平成２９年度環境市民大会の開催結果について

６ 平成２９年度カレンダーリサイクルの開催結果について

７ その他

市長への提言書提出までのスケジュール等を再確認。

８ 閉会


